

Des propositions sont faites au Venezuela pour le plan de pacification



Caracas, 30 janvier (RHC-PL)- Le ministre de l'Intérieur, de la Justice et de la Paix du Venezuela , Miguel Rodríguez, a déclaré que dans ce pays il y a une volonté politique et un gouvernement qui travaille pour transformer le pays en un territoire de paix.

Il a considéré les décisions adoptées comme une preuve de l'intérêt de l'Exécutif pour résoudre les problèmes de tous, au-delà de l'affiliation politique et en vue d'une meilleure sécurité dans la région.

Miguel Rodriguez a souligné aussi l'importance de la participation des maires et des gouverneurs dans la bataille pour réduire les indices de délinquance et sauver les valeurs.



Radio Habana Cuba